



Arizona inicia el voto anticipado

- [11/10/2024](#)

El 9 de octubre, Arizona comenzó el voto por adelantado para las elecciones presidenciales de 2024. Los votantes ya pueden depositar su voto en persona en 12 centros de votación repartidos por este Estado clave en la contienda.

Cada uno de los 15 condados de Arizona está obligado a abrir al menos un centro para el voto anticipado en persona antes de las elecciones generales del 5 de noviembre.

Maricopa: el miércoles, 1.783 votantes se registraron en los centros del condado de Maricopa, el cuarto más poblado del país. Más del 60% de los votantes registrados de Arizona son de Maricopa.

"Quiero acabar de una vez, depositar mi voto pronto", dijo Bruce Hartman, un jubilado de 71 años de Phoenix. "Así sé que será contado".

Laura Haynes, residente de Phoenix, dijo a Axios que votó antes por si ocurría algo más tarde que pudiera dificultar la votación, como un desastre natural, un ciberataque u otros problemas tecnológicos previos al día de las elecciones.

A nivel nacional: el voto anticipado ha comenzado en al menos otros 41 Estados, como Virginia, Minnesota y Dakota del Sur, todos los cuales empezaron a votar el 20 de septiembre.

En varios Estados también comenzó el voto por correo. Algunos Estados tienen requisitos para el voto por correo; sin embargo, 28 Estados ofrecen el voto por correo "sin excusa".

Regreso profetizado: la temporada electoral ha comenzado. Muchos votan temprano porque están ansiosos por saber cómo se desarrollará esta elección presidencial.

El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha explicado que la profecía bíblica dice que el presidente Donald Trump va a volver, pero no podrá hacerlo sin luchar. Como escribió el Sr. Flurry en enero de 2023, "El escenario está preparado para uno de los cumplimientos más dramáticos de la profecía bíblica que hayamos visto en nuestras vidas".

Más información: lea el artículo del Sr. Flurry ["Listo para la guerra"](#).